

恒例

餅つき大会 開店！

シャッター ガラガラ～ カ・イ・テ・ン！

今年も11月20日。半日だけコミセンにお餅専門店「餅つき大会」がオープンしました。

今日は「餅つき大会」をレポートします。

MENU

手作りです。



「あんこ餅」です。



「砂糖醤油餅」



「大根おろし餅」



「きな粉餅」



餅つき現場

MC :

「リポーターの福井さん！餅つき現場からのレポートをお願いします。」

Mr 福井

「こちら現場です。皆さん早くから仕込みに余念がありません。」

Mr 福井

「皆さん気合はってます。」



Mr 福井

「準備オッケーです！」

MC :

「おや？現場に変化があったようです。」



MC :

「福井さん！どうしましたか？」

「はい。なんと子供さんの行列が出来てます。」

Mr 福井



「カメラをお持ちの方は、教頭先生です。」

Mr 福井

調理現場

MC :

「福井さん！調理場はどうなってますか？」

Mr 福井

「はい。調理場に移動しました。大忙しです。」



Mr 福井

「現場は、弥生小学校PTAのお母さん！
地域活性化部員の女性の皆さん！
にお手伝いいただいています。
「ありがとうございます。。」

Mr 福井

「おっと。こちら行列のできる。。。です。」

Mr 福井

「皆さん。マナーいいですね」

MC :

「おかわり自由ですか？」

Mr 福井

「はい。53Kgつきましたから大丈夫！！」



お食事処

MC :

「みなさん！食べてますか？」



Mr 福井

「ごちそうさまです。」



「今年は昨年より1か月早く開催した為、例年より暖かくたくさんの方に参加いただきました。(およそ130名)。弥生が丘自治会恒例行事として、来年も開催します。お楽しみに！！

Mr 福井

「それでは、これにてレポート終了！！

満員御礼

閉店ガラガラ～。

弥生が丘自治会「餅つき大会実行委員会」